

Begründung:

Wenn das eigene Kind stirbt oder in der Schwangerschaft schwer erkrankt oder stirbt, benötigt man schnelle, zuverlässige und einfühlsame Begleitung. Der Verein bietet im Raum Köln/Bonn/Rhein-Sieg-Kreis viele verschiedene Angebote von der akuten Begleitung im Krankenhaus, über Beratungsgesprächen und der Trauerbegleitung für die betroffenen Eltern, Geschwisterkinder und Großeltern an. Der Verein sitzt in Sankt Augustin und es wäre für die Ausschussmitglieder aufschlussreich mehr über die Arbeit und den Verein zu erfahren.